

# La Voz de Galicia

## Innopharma se afianza con dos años de respaldo del sector farmacéutico

*La plataforma de la USC reúne en la ciudad a más de cien expertos de varios países*

JOEL GÓMEZsantiago / la voz, 11 de marzo de 2016. Actualizado a las 05:00 h.



AMPLIAR IMAGEN

17

0

0

0

Innopharma, la plataforma para descubrimiento temprano de fármacos de la USC, dirigida por Ángel Carracedo y Mabel Loza, ha conseguido respaldo del sector farmacéutico internacional para dos años más. Es una base sólida para consolidarse y afianzarse, tras finalizar en diciembre el trienio de financiación europea de su proyecto: recibió 10 millones de euros del Fondo Tecnológico de la UE, a través del Ministerio de Economía y la Xunta.

Más de un centenar de representantes «de la industria farmacéutica internacional, grupos biotecnológicos, inversores, políticos y gente que toma decisiones importantes en ciencia», en palabras de Ángel Carracedo, asisten en Santiago a unas jornadas, donde exponen proyectos en marcha y discuten posibilidades de cara al futuro. Participan especialistas en estrategias como compra pública innovadora, colaboraciones público privada, o transferencia de conocimiento y oportunidades de financiación para etapas tempranas de innovación abierta y descubrimiento de fármacos.

En la inauguración participaron altos cargos de la Xunta, Ministerio de Economía y Competitividad, y de la USC. A la reunión, ayer y hoy, asisten además «los científicos de los mejores proyectos que hemos seleccionado, que pueden comentarlos para que las farmacéuticas vean su interés. Es una oportunidad para todos para hacer negocios», dice Carracedo.

Hasta ahora, Innopharma ha conseguido éxitos importantes, que interesaron a multinacionales del sector, con nuevos fármacos para el cáncer o el ictus (de este valoran ahora su utilidad para la esclerosis lateral amiotrófica). Pero tienen proyectos «para otras dolencias neurológicas y psiquiátricas, metabolismo, inflamación, y prestamos mucha atención a las enfermedades raras», indica Carracedo.

## «Crear trabajo y riqueza»

«Estos dos días son una oportunidad incluso para cerrar algún proyecto. Nosotros podemos llegar hasta fases iniciales en el desarrollo temprano de fármacos, pero después se necesita una gran aportación para que prospere nuestro trabajo, que tienen que hacer las farmacéuticas y grupos de inversores», sostiene Ángel Carracedo.

Mabel Loza destaca que «estamos cumpliendo objetivos: atraer a compañías internacionales, crear puestos de trabajo y riqueza en Galicia, y aproximar nuestros medicamentos a pacientes». Lo que han alcanzado hasta ahora es «un hito», afirma el director de la Axencia Galega de Innovación, Manuel Varela.

---

### TEMAS RELACIONADOS

[Santiago ciudad](#) [USC](#) [Ángel Carracedo](#) [Ministerio de Economía](#) [Xunta de Galicia](#)